



## Corea del Norte le ha enviado a Rusia más de 3 millones de proyectiles de artillería

- Jeremiah Jacques
- [5/3/2024](#)

Corea del Norte ha enviado más de 3 millones de proyectiles de artillería a Rusia desde septiembre, según declaró el 28 de febrero el ministro de Defensa surcoreano, Shin Won-sik.

- Corea del Norte ha entregado a Rusia unos 6.700 contenedores de transporte.
- En ellos cabrían aproximadamente 3 millones de proyectiles de artillería de 152 mm.
- A cambio, Corea del Norte recibe alimentos y otros productos de Rusia.

Las entregas comenzaron después de que el líder norcoreano Kim Jong-un se reuniera con el presidente ruso Vladimir Putin en septiembre.

Aunque las fábricas de armas de Corea del Norte operan a un 30% de su capacidad debido a la escasez de materias primas y energía, algunas fábricas están operando a su máxima capacidad y producen principalmente armas y proyectiles para Rusia.

—Shin Won-sik

**Ucrania en dificultades:** la noticia llega cuando las fuerzas ucranianas se enfrentan a una grave escasez de municiones debida en gran parte a la suspensión de la ayuda por parte de Estados Unidos en diciembre.

**Eje asiático:** la ayuda ilegal de Corea del Norte a la guerra ilegal de Rusia es la prueba más reciente de que está surgiendo una alianza de naciones asiáticas beligerantes, con Rusia a la cabeza. La profecía bíblica advirtió de este acontecimiento.

**Más información:** lea [Rusia y China en profecía](#).